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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Lärmbelästigung  der BAB4  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Auf unsere Anfrage vom August 2012 zur Lärmbelästigung der BAB4 antwortete die 
Oberbürgermeisterin, dass sie vor der Ergreifung  weiterer Initiativen Gespräche mit den 
betroffenen Gemeinden entlang des Neubauabschnittes und der BI “Menschenfreundliche 
BAB4“ der BAB4 führen will. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wann führte die Oberbürgermeisterin die von ihr erwähnten Gespräche un d mit welchem 

Ergebnis? 
 
2. Falls die von der Oberbürgermeisterin erwähnten Gespräche noch nicht stattfanden: Bis 

wann wird die Oberbürgermeisterin mit den betroffenen Gemeinden und der BI die 
Gespräche führen und mit welchem Ziel? 

 
3. Welche der von der Oberbürgermeisterin aufgeführten Maßnahmen zur Lärmminderung 

sieht sie als realistische an und wie kann diese mit der Unterstützung der 
Oberbürgermeisterin umgesetzt werden? 

 
4. Welche Gespräche führte die Oberbürgermeisterin bisher mit den betroffenen Ortsteilen 

der Stadt Eisenach hinsichtlich der BAB4 und mit welchem Ergebnis? 
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